

Una clase de religión ,diferente y divertida.

El viernes, 13 de Mayo, vino a nuestro colegio, D. Deogracias, sacerdote que ahora vive en Almodóvar del Campo, pero es de Ruanda. Estuvimos en clase de Religión, los alumnos de quinto y sexto curso. También vinieron D. Francisco Solís y D. Francisco Romero, profesores de español de D. Deogracias, también fueron los dos profesores nuestros pero ya se han jubilado.

Nos habló sobre su País, su ciudad, su familia, su parroquia y nos mostró muchas fotos.

Me llamó mucho la atención, cuando nos dijo que en su ciudad conocen a Jesús, gracias a unos misioneros españoles.

Desde muy pequeño, en su familia, aprendió y conoció a Jesús, antes de ir al colegio, muy temprano iba a misa.

También, nos recomendó, amar mucho a Jesús y ser muy alegres, “El cristiano siempre tiene que ser alegre...”.

Tiene una afición, el futbol, perteneció al equipo de futbol del seminario. Hace doce años que se ordenó sacerdote, ha venido a España a estudiar, pero para ello debe aprender muy bien hablar, español. Habla perfectamente francés, inglés, ruandés.

En Ruanda, las misas están llenas de personas y cantan,(coro de niños se llaman “pueri cantores”),bailan, se le veía muy felices en las fotos.

Nos encantó la clase, hicimos muchas preguntas, fotos. Sentí mucha curiosidad por conocer a Ruanda, y pasar más tiempo con D. Deogracias, no será difícil, pues lo veo en el campo de futbol de Almodóvar.

Muchas gracias , que se repita.

Álvaro Carrero 5º curso de Primaria